

CRÓNICAS FINALES

CRONICAS ADMINISTRATIVAS DE 1261

EL OCCIDENTE CATÓLICO

Jornada diplomática en el Sacro Imperio

Conrado IV se ha afanado en firmar numerosos tratados, fundamentalmente de no agresión, con la mayoría de sus vecinos. Esto asegura la mayoría de las fronteras imperiales ya que el Emperador, desde que se produjeron las rebeliones sajona y brandemburguesa a favor de los güelfos y los Capeto parece recelar del creciente poder de Francia, y podría estar buscando así una forma de centrarse en los problemas que dicha nación podría acarrearle.

Se firma la “Alianza de Salamanca”

Tras una gran amistad y alianza oficiosa, los representantes de los reinos de Aragón y Castilla y la república de Génova han decidido reunirse en la ciudad castellana de Salamanca y suscribir una alianza militar entre los tres dentro de los muros de la Universidad de dicha ciudad. La nueva alianza puede convertirse en rival de la formada por Nápoles, Roma y Venecia respecto al control del Mediterráneo así como ser un grave peligro para los musulmanes que aún permanecen en la Península Ibérica al unirse los dos reinos cristianos más poderosos en España.

EL ESTE ORTODOXO Y MONGOL

Miguel Dukas exiliado en Moscú

A petición del gobierno de Constantinopla el gobernador de Épiro ha marchado a Moscú, donde ha sido recibido con los brazos abiertos, como un acto de recompensa por sus servicios al Imperio Bizantino. Muchos, incluido el propio Dukas, ven en esto un exilio por el excesivo poder de dicho personaje y que ha levantado los recelos de la Corte Imperial de Constantinopla. Dukas, que posee numerosos partidarios en el Imperio, parece aceptar su destino de momento...

Sartaq Khan favorece al sector ganadero

A pesar de los escasos conocimientos que el mundo mongol tiene de las técnicas agrícolas y ganaderas, el khan de Qyptshaq ha decidido usar al máximo las técnicas conocidas en el campo de la ganadería para mejorar el sector lanero, comenzando en Krementjug. En el resto de sectores económicos del khanato se ve esto con esperanza de que ellos sean los siguientes en ser apoyados por las autoridades y a la vez con desconfianza, al temer que se beneficie tanto el sector lanero que el resto de producciones caigan en picado.

EL MUNDO DEL ISLAM Y DE TIERRA SANTA

Consagración en Jerusalén

Tras la elección de rey de Jerusalén se ha realizado la consagración por parte de la Santa Sede de Bohemundo de Hauteville como el nuevo titular de dicho trono. La meteórica carrera de dicho noble parece no tener fin y ha decidido celebrarlo por todo lo alto en su nueva capital: la Ciudad Santa de Jerusalén, entre cuyos actos cabría destacar el nombramiento de varios caballeros como Paladines del Reino y la celebración de un torneo, en el que toda la Cristiandad se ha visto sorprendida y defraudada al ser un mongol (Sartaq Khan) el vencedor del mismo en lugar de un Paladín de la Cristiandad.

Faraónicas construcciones en la capital del Imperio Selyúcida

Parece se que los ingresos que el Sultán Qilich Arslán IV recibió tras vender algunas zonas fronterizas de su Imperio han sido suficientes para comenzar grandes construcciones en la capital, Busra, sita en la región de Angora. La ampliación de numerosos edificios parece tener como fin el convertir a la ciudad en la más radiante de Oriente siguiendo los pasos que ya realizó el rey Luis IX de Francia con París.

LA EUROPA ROSA

Íntima ceremonia en Pest

En una celebración íntima en la Catedral de San Esteban de Pest se ha bautizado al hijo de los reyes con el nombre de Alejandro. Cabe destacar la intimidad del evento cuando se ha puesto de moda en Europa las macro celebraciones en las cortes de todo el orbe. La Corona parece querer dar así una apariencia de tranquilidad en el reino tras las protestas surgidas por los nobles ortodoxos por la entrega de Litovoi de Valaquia a los turcos.

LISTADO DE LAS 5 NACIONES MÁS PODEROSAS DE MEDIEVALIS

Según el tamaño y calidad actual del ejército/flota (no se tiene en cuenta el posible potencial)

1	Imperio Selyúcida		
2	Reino de Francia		
3	Il – Khanato de Qyptsaq		
4	Principado de Moscovia		
5	Orden de San Juan		

LISTADO DE LAS 5 NACIONES MÁS RICAS DE MEDIEVALIS

Según el tesoro en ducados actual de los almacenes. Los materiales se tienen en cuenta en caso de empate

1	Sultanato mameluco de El Cairo		
2	Condado de Flandes		
3	Principado de Novgorod		
4	Orden del Temple		
5	República de Venecia		

LISTADO DE LAS 5 NACIONES MÁS PRÓSPERAS DE MEDIEVALIS

Las que, en los 11 años en tiempo de juego, más han prosperado en proporción a como empezaron

1	Reino de Jerusalén (antiguo principado de Antioquía)		
2	Reino de Nápoles		
3	Reino de Dinamarca		
4	Reino de Francia		
5	Orden de San Juan		

LISTADO DE LAS 10 MEJORES CIUDADES/REGIONES DE MEDIEVALIS
 Se tiene en cuenta producción, construcciones, tiempo desde la última invasión, donaciones,...

1	París	Reino de Francia	Champaña
2	Constantinopla	Imperio Bizantino	Bizancio
3	Roma	Santa Sede	Roma
4	Busra	Imperio Selyúcida	Angora
5	Masyaf	Imanato Chiita	Masyaf
6	Moscú	Principado de Moscovia	Moscú
7	El Cairo	Sultanato mameluco	El Cairo
8	Estrasburgo	Sacro Imperio	Suabia
9	Nápoles	Reino de Nápoles	Nápoles
10	Santiago de Compostela	Reino de Castilla	Galicia

REQUIESCAT IN PACE

Un listado de la mayoría de personajes que nos abandonaron para reunirse con su Dios/dioses

	Batu Khan Il-Khan de Qyptshaq		Manfredo de Hohesntaufen Rey de Sicilia		Chaka Khan Il-Khan de Bulgaria
	Margarita II Condesa de Flandes		Owen II Coel Príncipe de Gwynedd		Brian II O'Neill Alto Rey de Eire
	Alejandro II MacCrinan Rey de Escocia		Haakon IV Yngling Rey de Noruega		Magnus Yngling Príncipe Heredero de Noruega
	Teobaldo I de Champaña Rey de Navarra		Juan I de Deux Duque de Bretaña		Silvestre da Medicis Signore de Florencia
	Inocencio IV Papa de Roma		Mindaugas Rey de Lituania		Enrique I de Lusignan Rey de Chipre
	El-Mustasim Califa de Bagdad		Muhammad III Imam de los Ismaelitas		Wenceslao I Prezmyzl Rey de Bohemia
	Luis IX Capeto Rey de Francia		Margarita de Provenza Reina de Francia		Sibila de Armenia Reina de Armenia y Princesa Consorte de Antioquia
	Reinaldo de Vichiers Gran Maestre del Temple		Brian (III) de Connaught Candidato al trono de Eire		

GRANDES SECRETOS DE MEDIEVALIS AL DESCUBIERTO

Aquellas cosas que nunca se supieron, ahora al descubierto.

¿Quién mató a quién?

- *Silvestre da Medici*: Asesinado por los Hashashin, contratados por la Enrique III Plantagenet
- *Enrique I de Chipre*: Asesinado (atentado suicida) por los Hashashin, contratados por Bohemundo I de Hauteville
- *Su Santidad Inocencio IV*: Asesinado por los Hashashin, contratados por Conrado IV de Hohenstaufen
- *Brian de Connaught*: Asesinado por espías de la Reina Regente Isabel de Escocia
- *Sancho de Barcelona*: Asesinado por los Hashashin

Sociedades Secretas

El Oso Blanco: Sociedad Secreta rusa cuyo objetivo era crear un Imperio Russo (comprendido por los territorios de Novgorod, Pskov, Moscovia y Qyptshaq) desvinculado del Imperio Bizantino y con una Iglesia Ortodoxa Rusa independiente de la de Constantinopla. Había ofrecido su apoyo al príncipe de Moscovia. Su Maestro General era Daniel de Moskva, Metropolitano de Moscú (personaje moscovita, aunque dato desconocido por el jugador).

Prieuré de Sion: Sociedad Secreta francesa cuyo objetivo era la creación de una Iglesia Cristiana Universal basada en la pobreza frente a la ostentación de Roma y Constantinopla y cuyo centro estaría en Tierra Santa. Mantenía simpatías hacia los templarios, los cátaros y los franciscanos debido a sus ideales de pobreza y varios de sus miembros eran parte a su vez de la Prieure. Contactos con el Gran Maestre templario (que se opuso a la Prieure del lado del Papado) y Bohemundo de Hauteville por su apoyo hacia los cátaros. Su Gran Maestre era Marie de Saint-Claire, una dama sin sede estable (pnj).

CABEZAS SIN CORONA, CORONAS SIN CABEZA

Pretendientes a tronos usurpados o tronos vacantes sin nadie que los ocupe

IMPERIO DE RUSIA	SULTANADO DE SIRIA	PRINCIPADO DE VALAQUIA
Comprende: Novgorod, Moscovia y Qyptshaq	Comprende: Siria (con centro en Damasco)	Comprende: Zona oriental de los Balcanes, con centro en Valaquia.
REINO DE BULGARIA	REINO DE DOS SICILIAS	REINO DE ITALIA
Comprende: Zona central de los Balcanes, con centro en Bulgaria	Comprende: Nápoles y Sicilia	Comprende: Norte de la Península Itálica

Pretendientes:

Alfonso (X), al trono de Castilla (refugiado en Egipto) – Kolomán (I), al trono de Bulgaria (refugiado en la Orden de San Juan) – Eogan (II) de Connaught, al trono de Eire (refugiado en Portugal) – Seneslav (I) Litovoi, al trono de Valaquia (refugiado en Polonia).